

# WNI

## Operasi Ketupat, Polresta Pontianak Dirikan 7 Pos Pengamanan Perayaan Idul Fitri 1445 H

Cucu - [PONTIANAK.WNI.OR.ID](http://PONTIANAK.WNI.OR.ID)

Apr 4, 2024 - 10:45



Pontianak - Polresta Pontianak menjelang Hari Raya Idul Fitri Tahun 2024 dirikan 7 Pos Pengamanan untuk pastikan keamanan menyambut perayaan Idul Fitri 1445 Hijriah di Wilayah kota Pontianak, Kamis (04/03/2024).

Kapolresta Pontianak, Kombes Pol Adhe Hariadi.S.I.K.,M.H., melalui Kabagops Polresta Pontianak Kopol Joko Sutritarnio menegaskan komitmen Polresta Pontianak dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama libur Idul Fitri.

"Ops Ketupat Kapuas 2024 adalah wujud dari upaya kami untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat selama perayaan Idul Fitri," ungkapnya.

Penempatan pos pengamanan ini dipilih dengan cermat, dengan memperhitungkan kepadatan lalu lintas dan titik-titik rawan kejahatan.

Kabagops Polresta Pontianak, Kompol Joko Sutriyatno, S.H., menyatakan bahwa tujuan utama dari operasi ini adalah untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi masyarakat yang merayakan Idul Fitri.

"Kami telah menyiapkan personel dengan jumlah yang cukup untuk mengawasi dan memberikan perlindungan di setiap pos pengamanan. Selain anggota Polri, Pospam ini juga akan melibatkan dari TNI, Dishub, Saka Bhayangkara dan kami juga melakukan koordinasi dengan berbagai pihak terkait untuk memastikan keberhasilan Ops Ketupat Kapuas 2024," ujarnya.

Diharapkan, keberadaan 7 pos pengamanan ini yaitu Pospam Pasar Plamboyan, Pospam Bundaran Untan, Pospam Simpang Parit Nanas, Pospam Was Pelabuhan Dwikora, Pospam Pasar Nusa Indah, Pospam Polsek Ptk Timur dan Pospam Mitra Anda .

Dengan keberadaan Pospam ini diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat yang merayakan Idul Fitri di wilayah Polresta Pontianak. Polresta juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada dan bekerja sama dengan aparat keamanan dalam menjaga keamanan selama libur panjang ini.

"Pos pengamanan ini akan berlangsung selama 13 hari dan untuk Operasional Pospam mulai tanggal 4 April 2024 sampai dengan Opspol ini dinyatakan selesai dan Personil yang sudah ditunjuk sudah menempati pos pengamanan 'pungkas Kompol Joko Sutriyatno.

Dengan keberadaan Personil Pengamanan dan Pos Pengamanan Hari Raya Idul Fitri diharapkan situasi kamtibmas di Wilayah Polresta Pontianak aman dan kondusif dan masyarakat yang akan merayakan Hari Raya Idul Fitri 2024 akan merasa aman dengan kehadiran Polri.